

# MATAN A SUBDIRECTOR Y A TRES POLICÍAS DE IGUALAPA, GUERRERO

Tras regresar de reunión en Batallón de Infantería, cuatro policías de Igualapa, Guerrero, entre ellos el subdirector, fueron asesinados.



Score!

## Regreso singular

Vuelve Julio César Chávez Jr. hoy al ring, apenas su segunda pelea en 4 años, para enfrentar al youtuber Jake Paul.

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Sábado 28 de Junio de 2025

DE SABINAS

Año XXXVIII No. 13,849  
Sabinas, Coahuila

## 'Nunca dejé de ser La Gaviota'

Angélica Rivera está enamorada de su carrera. La segunda temporada de 'Con esa misma mirada' ya está disponible, se confirmó una tercera entrega y Angélica está lista para retomar su lugar



# Dan último adiós a Brisa

Su cuerpo llegó a la capilla Martínez donde estuvo acompañada de su familia, seres queridos y amistades cercanas luego fue trasladada al panteón Santa Rosa



TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



EN LA REGIÓN CARBONÍFERA

## Se perfila SJS sede de Parque Industrial

Expresó el alcalde Oscar Ríos Ramírez que, dicho municipio tiene gran demanda de empleos



TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- Ante la creciente demanda laboral en el municipio de San Juan de Sabinas, el alcalde Oscar Ríos Ramírez destacó que aquí se cuenta con las condiciones ideales para albergar el Parque Industrial que el Gobierno del Estado planea construir en la Región Carbonífera.

“Estamos trabajando al 100 por ciento para ofrecer lo que las empresas necesitan”, afirmó.

En cuanto a los espacios disponibles, Ríos Ramírez explicó que existen predios con potencial, como los ubicados a la altura del puente a desnivel sobre la carretera federal 57, muy cerca de la colonia Maseca.

Se trata de 14 hectáreas que podrían destinarse al proyecto, aunque recaló que la decisión final recae en el gobernador del Estado, Manolo Jiménez.

Además, se analizan otras alternativas, como un predio situado en el poblado Paso del Coyote, propiedad del señor Garza Evaristo.

LOCAL / PÁG. 2

NUEVA ROSITA, COAH.- En un ambiente cargado de dolor y recogimiento, este pasado viernes arribaron a la capilla de velación “Martínez” los restos mortales de la menor Brisa Isela N, donde sus familiares y amistades más cercanas se congregaron para ofrecerle un último homenaje lleno de amor y respeto.



Los restos de la menor arribaron a la capilla Martínez en Nueva Rosita.

Las muestras de cariño y solidaridad no se hicieron esperar, en un intento colectivo por brindar consuelo a quienes enfrentan esta pérdida irreparable.

Más tarde, el cortejo fúnebre se trasladó a la parro-

Cerca de las 14:00 horas, arribaron los restos mortales de Brisa a la capilla Martínez de la Ciudad de Nueva Rosita

quia Guadalupe, en el corazón de Nueva Rosita, donde se celebrará una misa de cuerpo presente.

La ceremonia religiosa fue oficiada por el sacerdote José Luis Hernández Bermea, en la presencia de seres queridos que buscaron

despedirse en un marco de fe. Concluido el acto litúrgico, los restos de Brisa Isela fueron llevados al Panteón Santa Rosa, donde descansarán de manera definitiva, brindándole cristiana sepultura.

LOCAL / PÁG. 2



Y ENTREGA DE ÁRBOLES

## Da Laura arranque alumbrarias LED

En la colonia Las Frutas en la Villa de Palau

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Palau, Coah.- Como parte de su compromiso con el bienestar de las comunidades, la alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez realizó una visita a los habitantes de la colonia Las Frutas en la Villa de Palau, donde sostuvo un diálogo cercano con los vecinos y presentó diversas acciones encaminadas a mejorar la calidad de vida en la zona.

Durante su recorrido, la alcaldesa anunció el inicio de la primera etapa de colocación de luminarias LED en Palau, comenzando precisamente en la colonia Las Frutas. Esta acción forma parte del programa integral de

modernización del alumbrado público, que busca mejorar la seguridad y la eficiencia energética en todo el municipio.

Asimismo, se llevó a cabo la entrega de árboles frutales como parte de la campaña de reforestación urbana, promoviendo así el cuidado del medio ambiente y embellecimiento de espacios públicos y privados en la comunidad.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

## Comparte Manolo modelo de seguridad con militares

Gobernador de Coahuila brinda conferencia magistral “Seguridad y Desarrollo en el Estado” a integrantes de la maestría en Administración Militar

## Fallece minero

Fue trasladado de urgencia al IMSS de la Mina 4 en Palau

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



PALAU, COAH.- La mañana de este viernes se confirmó el lamentable fallecimiento del señor Crispín Lara García, de 66 años de edad, quien perdió la vida en el Hospital General de Zona #27 del IMSS, luego de ser trasladado de urgencia des-

de su lugar de trabajo en la Mina 4, ubicada en el Ejido Santa María, tras presentar malestar general y complicaciones respiratorias.

De acuerdo con los primeros reportes médicos, el minero fue ingresado al área de urgencias poco después de manifestar



síntomas preocupantes mientras se encontraba en labores dentro del complejo minero. A pesar de los esfuerzos del personal de

salud por estabilizarlo, el trabajador no logró superar la crisis respiratoria.

LOCAL / PÁG. 2